

La presidenta de la Comunidad de Madrid participa en las Jornadas de Divulgación para Pacientes y Familiares con Cáncer de Mama

---

Díaz Ayuso: “La sanidad pública madrileña no descansa y es el peor enemigo contra el cáncer”

- De los más de 4.500 casos registrados cada año, la tasa de supervivencia en el estadio 1 es superior al 98%
- La presidenta destaca que la sanidad pública madrileña dispone de equipamientos para su detección precoz y es pionera en terapias avanzadas como el CAR-T
- El Gobierno regional ha anunciado la creación de una Red Oncológica para mejorar el tratamiento contra el cáncer

**4 de febrero de 2020.-** La presidenta de la Comunidad de Madrid, Isabel Díaz Ayuso, ha asegurado que “la sanidad pública no descansa, siempre está avanzando”, porque “tiene que seguir ganándole tiempo al cáncer y convirtiéndose en su peor enemigo, para que días como hoy pasen a la historia y se conviertan en un mal sueño”.

Díaz Ayuso ha participado hoy, Día Mundial contra el Cáncer, en las IX Jornadas de Divulgación para Pacientes y Familiares con Cáncer de Mama, organizadas por la Unidad de Patología Mamaria del Hospital Universitario Ramón y Cajal. Este foro ha reunido a más de 600 personas entre pacientes, familiares y profesionales con el fin de informar y sensibilizar sobre esta enfermedad, bajo la coordinación de la doctora Noelia Martínez Jáñez, oncóloga médica del centro hospitalario.

La presidenta madrileña ha trasladado a las mujeres afectadas por cáncer de mama todo su cariño y les ha prometido que el Ejecutivo regional y los profesionales médicos van a seguir ayudándolas, “porque la Comunidad de Madrid está centrada en lo realmente importante”. Al acto ha asistido el consejero de Sanidad, Enrique Ruiz Escudero.

Díaz Ayuso ha destacado que la sanidad pública madrileña dispone de equipamientos y técnicas de vanguardia para la detección precoz del cáncer de mama, y es pionera en la investigación de tratamientos de terapias avanzadas como el CAR-T. Gracias a ello, de los más de 4.500 casos de cáncer de mama registrados cada año, la tasa de supervivencia en el estadio 1 es superior al 98%.

## RED ONCOLÓGICA MADRILEÑA

Díaz Ayuso anunció ayer lunes la creación de la Red Oncológica Madrileña, un “nuevo modelo de organización de la atención y cuidados oncológicos para mejorar la atención a los 32.000 pacientes con cáncer en la región”. Con esta iniciativa del Gobierno regional, cada tipo de cáncer podrá ser tratado por los profesionales con mayor experiencia en ese campo y los medios más adecuados, con independencia del hospital del paciente, gracias a que se formarán equipos multidisciplinares e interhospitalarios

Con la puesta en marcha de la Red Oncológica Madrileña, la Comunidad desarrollará en los próximos cinco años una estructura unificada de recursos humanos y materiales para el tratamiento del cáncer en la región. Así, se crearán cuatro polos oncológicos -norte, sur, este y oeste-, integrados por los siete hospitales de alta complejidad de la Comunidad: La Paz, Ramón y Cajal, 12 de Octubre, Gregorio Marañón, la Princesa, Clínico San Carlos y Puerta de Hierro.

La presidenta madrileña detallaba en un acto, celebrado en el Hospital Universitario Puerta de Hierro de Majadahonda, que esta nueva Red adoptará el modelo de éxito de la Organización Nacional de Trasplantes basado en la solidaridad, ofreciendo a cada paciente los mejores recursos disponibles con independencia de dónde se localicen.

## JORNADAS DE DIVULGACIÓN DEL CÁNCER DE MAMA

Las jornadas que ha inaugurado este martes la presidente de la Comunidad de Madrid se han organizado bajo el lema ‘Pensando en nosotras’, como compromiso de la sociedad en la lucha contra el cáncer de mama, el más frecuente en la mujer sobre todo de edad avanzada, pero que cada vez el diagnóstico en mujeres más jóvenes. Actualmente, una de cada ocho mujeres es diagnosticada de cáncer de mama, pero gracias a las mejoras en el tratamiento y a la detección más temprana, en la mayoría de los países occidentales la esperanza de vida de pacientes es mucho mejor.

Las dudas son frecuentes entre los pacientes y familiares afectados por esta patología. Por ello, desde la Unidad de Patología Mamaria del Hospital Universitario Ramón y Cajal se organiza este encuentro en el que participan los diferentes profesionales que la integran. Uno de los objetivos principales de este evento -celebrado en el Teatro Amaya de la capital- reside en reforzar la información de diferentes aspectos relacionados con el cáncer de mama, incluidas preguntas que en muchas ocasiones no se plantean en la consulta médica. Aspectos como el ejercicio físico, psico-oncología, mitos y leyendas de la reconstrucción o *fakes news* informativas han estado presentes durante la jornada. También se han abordado temas como ensayos clínicos, nuevos tratamientos, la ‘cancerofobia’ y estudios genéticos.